

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ  
Кафедра международного туризма**

Аннотация дипломной работы

**Современные особенности деятельности музеев как объектов туризма в  
КНР**

Ми Цзини

Научный руководитель: кандидат географических наук, доцент Решетников  
Д.Г.

Минск, 2024

# АННОТАЦИЯ

## 1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, 12 рисунков, 1 таблицы, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 54 страницы. Список использованных источников занимает 3 страницы и включает 39 позиций.

## 2. Перечень ключевых слов

МУЗЕЙ, ИНДУСТРИЯ ТУРИЗМА, ДЕСТИНАЦИЯ, ИСТОРИЧЕСКИЙ ТУРИЗМ

## 3. Текст аннотации

*Объект исследования:* деятельность музеев Китайской Народной Республики.

*Предмет исследования:* современные особенности и инновационные технологии деятельности музеев КНР как объектов туризма.

*Цель исследования:* выявить и проанализировать современные особенности развития музеев Китайской Народной Республики как важных объектов индустрии туризма.

*Методы исследования:* в работе использованы методы теоретического анализа (сбор и изучение информационных материалов, статистических данных) и эмпирического (наблюдение, сравнение) исследования.

*Полученные итоги и их новизна.* В ходе исследования были последовательно изучены теоретические аспекты и практические особенности организации деятельности музеев Китайской Народной Республики как важных объектов индустрии туризма. Было проанализировано современное состояние деятельности музеев в КНР, выявлены инновационные технологии привлечения и обслуживания посетителей. На основе проведенного исследования подготовлены практические рекомендации о направлениях совершенствования организации деятельности музеев КНР.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Результаты работы могут быть использованы администрациями музеев, туристическими информационными центрами и другими структурами, заинтересованными в активном развитии туризма в КНР.

# ANNOTATION

## **1. Structure and scope of the diploma work**

The diploma work consists of a diploma work assignment, a table of contents, a diploma work summary, an introduction, three chapters, a conclusion, 12 illustrations, 1 table, a list of references. Total scope of work is 54 pages. The list of the used sources and references occupies 3 pages and includes 39 positions.

## **2. Keywords**

MUSEUM, TOURISM INDUSTRY, DESTINATION, HISTORICAL TOURISM

## **3. Summary text**

*Object of the study:* the activity of museums of the People's Republic of China.

*Subject of the study:* modern features and innovative technologies of the activity of museums of the People's Republic of China as objects of tourism.

*Purpose of the study:* to identify and analyze the modern features of the development of museums of the People's Republic of China as important objects of the tourism industry.

*Research methods:* the paper uses methods of theoretical analysis (collection and study of information materials, statistical data) and empirical (observation, comparison) research.

*Obtained results and their novelty.* In the course of the research the theoretical aspects and practical features of the organization of the activities of museums in the People's Republic of China as important objects of the tourism industry were consistently studied. The current state of museums' activity in the PRC was analyzed, innovative technologies of attracting and serving visitors were revealed. On the basis of the conducted research, practical recommendations on the directions of improving the organization of museums in the People's Republic of China were prepared.

*Reliability of materials and results of the thesis.* The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

*Recommendations on the use of the results of the work.* The results of the work can be used by museum administrations, tourist information centers and other structures interested in the active development of tourism in the PRC.